

510(ごとう)通信 ~令和6年2月号~

4年ぶりにクリスマス会を各教室で行うことができました。ささやかですが、〇×クイズ、1分集中ゲーム、ビンゴ、おもしろ計算プリント等を行いました。お土産のおやつ、ビンゴの商品はカバンの中に残っていませんか？円周率も覚えてね。先月末はアンケートにご回答いただきまして、誠にありがとうございました。少しでもご希望に添えるよう尽力してまいりますので、よろしくお願いたします。冬休み明けでの2月検定試験は、第2日曜日に行われます。タイトなスケジュールでの試験ですが、最後まであきらめず、言い訳をせず、真面目に練習を続けてください。保護者の皆様のご協力もお願いいたします。



2月//日⇨日商検定試験まであと2/日(1/22日現在)

TYさん…みとり算みとり暗算の計算の確実さを身につけて、2月検定にむけて練習しましょう。
TAさん…学校でのそろばんの授業はどうでしたか？大きな数はちゃんと覚えてね。3級そろばんがんばれ。
ATさん…検定の準備はできていますか？額実に合格できるように準備をしましょう。
NKさん…小数のかけ算、わり算を完全にマスターしましょう。初めての外部検定に向けて練習しよう。
KSさん…そろばんはコツコツ練習することが大切です。合格するためにがんばりましょう。
OTさん…間違えると怒りっぽくなりますが、最近は穏やかに練習できるようになりました。がんばれ～～

幼稚園児が
そろばん？

1 2 3 4 5
6 7 8 9 0

そろばんの低年齢化が進んできて、
地域によっては
『幼稚園から始めるのが当たり前』
というところもあります。
そろばんは数字を可視化できる唯一の習い事です。

小学校入学前から数字に慣れる訓練を始めましょう！